

[Empfehlen](#) [Drucken](#) [Versenden](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#) [Google+](#) [Print](#) [RSS](#)

Riad

Kunst-Ausstellung von Vera Eisberg

17. März 2011 12:44

HENRICHENBURG. Satte Farben und beeindruckende Gesichter im Großformat: Die Bilder von Vera Eisberg passen hervorragend ins verspielte Riad. Dort gibt's Sonntag, 20. März, eine Premiere.

Artikel | [Kommentare \(0\)](#)



Riad-Chef Tarik Sealiti und die aus Becklem stammende Künstlerin Vera Eisberg

"Riad meets fine arts" lautet die Devise. Zwei oder drei Mal im Jahr will der Chef der Gastronomie an der Wartburgstraße, Tarik Sealiti, Kunst in sein Haus holen. Die Malerin Vera Eisberg, aus Becklem stammend, macht den Anfang mit ihrer Ausstellung unter dem Titel "Welten und Farben."

30 Bilder

Rund 30 Bilder hat die 45-Jährige im Gepäck, als sie Dienstag im Riad Station macht, um zu gucken, wo die Bilder am besten wirken. Und sie macht erst mal ein dickes Kompliment: "Das ist so schön hier, es gefällt mir richtig gut – auch für meine Bilder."

Der Kontakt zu Sealiti kam über Norbert Sümpelmann und den RVR zustande. Während der Vernissage am Sonntag um 11 Uhr spricht Kulturdezernent Michael Eckhardt. Die Stadt mischt nämlich auch mit, das Kulturbüro unterstützt die Ausstellung, nachdem es im Kulturhauptstadtjahr auch einige kulturelle Highlights im Riad und an der Wartburginsel gab.

Spende an Hilfswerk

20 Prozent der Einnahmen aus der Gastronomie während der Vernissage und der verkauften Bilder während der Ausstellung, die bis zum 1. Mai läuft, gehen als Spende an das Rotary Hilfswerk in unserer Stadt, die das Geld in ein Projekt zur musikalischen Förderung von Kindern und Jugendlichen in Castrop-Rauxel stecken möchte.

Vera Eisberg hat die Liebe einst nach Frankreich verschlagen, mittlerweile ist sie zu Hause in Kehl am Rhein – ganz in der Nähe Straßburgs, wo sie sich intensiv ihrer Leidenschaft, der Malerei, widmet. Studiert hat sie Literatur, Theaterwissenschaft und Kunstgeschichte in München. Bei ihrer ersten Ausstellung 1997 in Frankreich wurde sie mit dem „Großen Preis von Gimont“ beim "Salon des Artistes de France" geehrt. Weitere Auszeichnungen und natürlich Ausstellungen folgten. Wie heißt das Bild, das eine Frau und einen Mann zeigt? "Mit Titeln habe ich es nicht so", lacht Vera Eisberg, "dann legt man den Betrachter schon so fest."

Einlass zum begleitenden Brunch ist um 10 Uhr, die Vernissage endet gegen 17 Uhr.

ANZEIGEN

Bratwurst im Brötchen vom Holzkohlegrill
Die gesamte Einnahme geht als Spende an die Kinder- und Jugendklinik Datteln!

China-Restaurant
Goldener Palast
金福达
Kirchstraße 1
45711 Datteln

Wir haben reduziert!

VEST Immo
Ihr Heimvorteil

BILDERGALERIEN

- Silvesterlauf**
Nach der Absage wegen Schneefalls Ende Dezember wurde der Silvesterlauf jetzt nachgeholt.
- Vor-Abi-Fete im Hittorf-Gymnasium**
Die künftigen Abiturienten des Hittorf-Gymnasiums haben schonmal vorgefeiert.
- Rosenmontagszug in Recklinghausen**
100.000 Narren säumten den Weg des Zuges durch Recklinghausen
- Rosenmontag in den Kneipen**
Auch abseits des Rosenmontagszuges war in Recklinghausen jede Menge los.
- Kinderkarneval in der Vestlandhalle**
Hunderte kleine Jecken entern die Vestlandhalle.

[Alle Bildergalerien](#)

VIDEOS: RECKLINGHAUSEN

100.000 Besuche den Rosenmontag
Rosenmontag-Impre



MEISTGELESEN: RECKLINGHAUSEN

- Arcaden**
RWE legt die ersten
 Vor dem eig der "Recklin Herbst starte bereits jetzt
- Zoff im Mietshaus**
Richter verdonnert Geldstrafe
- Paulusanger**
CDU will anderen Ni Quartier